

La UAL nombra Doctor Honoris Causa a Lorenzo Morillas, el rector del cambio

Este catedrático de Derecho Penal fue el último rector del Colegio Universitario de Almería ya que durante su mandato nació la UAL, hace 20 años

INMACULADA ACIÉN

ALMERÍA. La Universidad de Almería (UAL) nombró ayer Doctor Honoris Causa al catedrático de Derecho Penal Lorenzo Morillas. Un personaje de gran importancia en la historia de la universidad almeriense ya que durante su mandato como rector de la Universidad de Granada se produjo la escisión del campus almeriense que pasó de ser el Colegio Universitario de Almería a la nueva y flamante Universidad de Almería. Asimismo, este acto adquirió una relevancia especial también por el momento escogido para nombrar a Lorenzo Morillas Doctor Honoris Cau-

Méritos docentes e investigadores

La Universidad de Almería (UAL) invistió Doctor Honoris Causa a Lorenzo Morillas por sus méritos investigadores y docentes, por su contribución al proceso de completa emancipación de la UAL de la Universidad de Granada (UGR). En este sentido, Morillas continúa actualmente ligado a la universidad almeriense donde imparte cursos de especialización, programas de doctorado o títulos.

sa, ya que el evento se enmarca en los actos conmemorativos del 20 aniversario de la UAL que se celebra a lo largo de todo este año.

En este sentido se pronunció ayer el rector de la UAL, Pedro Molina, quien destacó que «este primer Honoris Causa del año coincide en la persona del que en aquel momento de la transición y la segregación del campus

de Almería de la Universidad de Granada (UGR) fue el rector», al tiempo que añadió en referencia a la UGR que «nos hemos sentido unidos y nos sentimos orgullosos hijos en aquel momento». En referencia al doctorando, Molina apuntó que «es una señal de orgullo porque fue un ejemplo de cómo se llevó la transición de la universidad madre con todas las dificultades que tuvo, pero con un pro-

ceso de participación y colaboración, y desde la UAL siempre estamos agradecidos a la UGR en la figura de Lorenzo Morillas porque simboliza ese trato ejemplar en un momento ejemplar académico y humano».

Por su parte, el nuevo Doctor Honoris Causa de la UAL se mostró antes del acto muy agradecido y aseguró tener «un sentimiento grande e intenso» por ese reconocimiento,



Lorenzo Morillas pronunció un intenso discurso tras su investidura como Doctor Honoris Causa por la Universidad de Almería en un auditorio

Alberto Fernández y Alfredo Martínez Almécija, antiguos rectores de la Universidad de Almería



Boulevard Café
Especialidad en :
Desayunos
Pulpo a la Gallega
Tapas Variadas
C/ Gustavo Villapalos - 3
04006 Almería

KIOSKO EL QUINTO

Pescado Fresco y a la Plancha
Un Lugar donde Tomar Cerveza
es un Privilegio
Plaza Alcalá s/n 104 Viviendas
CORTIJO GRANDE ALMERÍA

CAFETERIA AVILA
TAPAS CASERAS
Y
DESAYUNOS ESPECIALES
C/ MENDEZ - C/ CRUZES, 52
TLF. 626 25 90 98 ALMERÍA

Café - Bar Auditorio
Pescados y Mariscos
Cafés - Guisados - Tapas - Aperitivos
MAS DE 150 TAPAS
Avda del Mediterraneo nº3
Telf. 603 63 14 95
ALMERÍA

KIOSKO Luis Marin
CHURRERIA
Especialidad en Chocolate con Churros Artesanos
y Anís con Limón
C/ SANTIAGO NUEVA ANDALUCÍA ALMERÍA

LA TRATTORIA
desde 2001
Comida casera romana
Horno de leña - Vinos Italianos
Abierto todos los días
C/ Lanjarón, 5 Bajo 04007 ALMERÍA
950 27 49 21

Taberna de Alonso
Avda. Juan Carlos I, 26
04740 ROQUETAS DE MAR (Almería)
Tel. 647 13 68 12

al tiempo que recordó que «como ha dicho el rector fue una transición modélica y cuando uno viene aquí y ve como ha transcurrido el tiempo y la evolución de esta universidad, me siento verdaderamente satisfecho y orgulloso de lo que en su momento hicimos y del esfuerzo de todos, fundamentalmente de los almerienses, que con entrega, colaboración, trabajo y calidad han conseguido una universidad como la actual, que es referencia en el sistema universitario español». En esta misma línea, Morillas aseguró que «creo que lo que en aquel momento se hizo, estuvo bien, pero el desarrollo posterior creo que ha sido todavía mejor».

Por otra parte, junto a Morillas estuvo presente ayer en el acto el actual rector de la Universidad de

Granada, Francisco González Lodeiro, quien comentó que «yo era en el momento de la segregación vicerrector de Investigación y Relaciones Internacionales, y antes de eso fui de Planificación Docente, por lo que muchos de los planteamientos de estudio que están aquí funcionando los tuve yo que gestionar desde la Universidad de Granada».

En esta misma línea, no quiso perderse un acto como este el Director General de Universidad de la Junta

«Con entrega, trabajo y calidad han conseguido una universidad de referencia»

de Andalucía, Manuel Torralbo quien aprovechó la ocasión para felicitar no solo a Lorenzo Morillas, del que destacó que «se reconoce su participación leal con el campus de Almería y se hace justicia con este reconocimiento», sino también a la Universidad de Almería por los 20 años que cumple y «que ya es una mayoría de edad más que suficiente».

Asimismo, el acto contó con numerosos doctores de la Universidad de Granada que quisieron con su presencia arropar a un compañero y para algunos mentor, ya que Morillas es un catedrático de Derecho Penal de reconocido prestigio nacional.

De esta manera, pasadas las doce de la mañana, la comitiva comenzó a desfilar por los pasillos del campus, desde el rectorado hasta el auditorio, que fue el escenario escogi-

do para la celebración de tan destacado acto. Una línea colorida de birretes de las distintas disciplinas y especialidades se dispersó por el auditorio para tomar asiento y presenciar la investidura.

Así, tras la laudatio de José Eduardo Sáinz-Cantero, catedrático de Derecho Penal de la Universidad de Almería, se procedió a la colocación a Morillas del birrete de doctor, del anillo de la Universidad de Almería, el libro de la Ciencia y los guantes, como marca el protocolo, para dar paso al discurso de Morillas, ya sí como Doctor Honoris Causa. Una intervención que se centró sobre el Derecho Penal y sus consecuencias jurídicas, y en cuyo marco afirmó que la función «básica y legitimadora» de este debe ser la protección de la sociedad mediante la tutela de

los bienes jurídicos y que ello se consigue, básicamente, a través de la prevención, «punto de encuentro y de orientación identificativa con la propia función de la pena».

Morillas trató también durante su intervención sobre el sistema de penas, del que destacó que debe ser «ágil y flexible» y que responda «en sus fines preventivos generales y especiales», sobre el sustento fundamental de la culpabilidad y la necesidad de pena.

Fotos
Escanee
el código
con su
móvil



Los doctores fueron en comitiva hasta el auditorio de la UAL.



Entrega del libro de la Ciencia del rector al doctorando.

En la búsqueda de alternativas a la pena

de I. A.

ALMERÍA. En cuanto al tema penal que centró el discurso como Doctor Honoris Causa, Morillas afirmó que en línea con los parámetros establecidos por Naciones Unidas es «imprescindible» apostar en los ordenamientos jurídicos de cada país por las medidas no privativas de libertad para así proporcionar otras opciones. Asimismo, planteó la reducción de la aplicación de las penas de prisión y la racionalización

de las políticas de justicia penal, teniendo en cuenta siempre «el respecto a los derechos humanos, las exigencias de justicia social y las necesidades de rehabilitación del delincuente». En esta línea, Morillas señaló que la pena hay que estimarla «como un mal, en la idea de acto de fuerza que la sociedad emplea para su defensa y que supone para el individuo que la recibe una privación de derechos», y que deberían buscarse alternativas a ella.



Compañeros de Lorenzo Morillas de la Universidad de Granada.

repleto. :: FOTOGRAFÍAS DE J. J. MULLOR

BAR Alcolea
Bocadillos - Platos Combinados
RACIONES - TAPAS
Por las noches patatas al horno
Avda. Carlos III, nº 27
Telf. 649 766 934 - AGUADULCE

Juan González Martínez, s/n
04410 Sanandrea - Almería
Tel. 950 311257
950 311095
CASA MODESTO

CAFETERÍA JUAN
C/ GUSTABO VILLAPALOS nº3 ROQUETAS

Cuentavinos
Juan Manuel Llano Cagigal
C/ General Segura, 12 - 04004 - Almería
Teléfono: 950 230 772

INSTALACIONES ELÉCTRICAS
FV FER - VALLEJO
Voz y Datos
C/ La Pilarica nº 6 ALMERIA
Tif. 950 25 77 03 - Fax. 950 25 96 87
fervallejo@fervallejo.es

El Realejo
DESAYUNOS
MERIENDAS
TAPAS
PASTELERÍA
HELADERÍA
COCTELERÍA
MOJITOS
CAJPIRIÑAS
Avda. Juan Carlos I
Frente campo Fútbol "Los Bujes"
ROQUETAS DE MAR - Almería
Todo el Fútbol en Directo

IRISCAFÉ
www.iriscafe.es
PLAZA LOS LIMONEROS, 7
AGUADULCE - ALMERÍA
tel. 950 346 241